

la futura colección, unas cuantas aves embalsamadas, algunos reptiles en alcohol y otras cosas insignificantes, las que fué necesario desechar, en su mayor parte, por inservibles.

Intimamente convencidos que nada puede llevarse á cabo sin el auxilio de los demas, propusimos el nombramiento de corresponsales en todo el Estado, para que con sus contribuciones y noticias pudiésemos trabajar fructuosamente.

Aceptada la idea se nombraron más de trescientos, y cual más, cual ménos, todos han prestado su contingente. Los objetos que actualmente figuran en el establecimiento son en regular número y no de escasa importancia.

Deseoso el Señor Jimenez de iniciar entre los ciudadanos del Estado el amor á los estudios de las antigüedades patrias, y á la vez darlas á conocer en todo el país y el extranjero, acordó la publicación de estos *Anales*, disposición que con gusto y entusiasmo fué acatada por esta dirección.

Nos hemos propuesto dividir en dos partes los *Anales*; una dedicada á estudios originales, la otra á la publicación de obras historicas y filológicas, yá impresas ó manuscritas, referentes á idioma é historia de Michoacan.

Este es el plan de nuestra publicación; grandes son nuestros deseos, mucha nuestra insuficiencia, no obstante ella, no hemos rehusado tal trabajo recordando la sentencia de un autor antiguo que dice: "*intentar las cosas grandiosas por mas que estas no se alcancen en toda su extención, es por si misma, acción digna y meritória*"

Morelia, Marzo 1º de 1888.

DR. NICOLÁS LEÓN.
Director del Museo Michoacano.